

Actividad Sindicato 2

INTERPRETACIÓN ACTIVIDAD SINDICATO 2

- El proceso de mediación ante la Dirección del Trabajo no concitó mayor interés en la prensa escrita impresa a nivel regional y nacional y no se registraron publicaciones.
- Incluso desde el 4 de octubre, fecha de su última publicación en su cuenta de Twitter y de un video en Youtube, el S2 entró en una fase de silencio público y solo informó mediante vías internas (WhatsApp) del trabajo que estaban realizando en la mesa de negociación.
- El martes 10 de octubre, el S2 difundió un video por sus redes internas en el que [anunció el quiebre de la mesa de negociación](#) durante la mediación ante la Dirección del Trabajo. Sin embargo, al día siguiente continuó el diálogo y esa misma noche, el S2 activó su cuenta en Youtube para publicar un [video](#) en el que anunció un preacuerdo con la empresa y el sometimiento de esa propuesta a la votación de sus asociados.
- Las declaraciones incendiarias no tuvieron mayor eco mediático, más aún cuando solo 24 horas después se firmó el preacuerdo, lo que refleja que el anuncio de quiebre de la mesa de negociación fue una declaración de intenciones con foco en reflejar a sus asociados una complejidad del proceso, la que finalmente no fue así.
- El S2 no logró nunca instalar de forma importante en la agenda mediática ni tampoco como tema relevante para la opinión pública su NC. Los medios regionales, nacionales y especializados se concentraron la primera quincena de octubre en la compleja situación financiera y de producción que vive la estatal Codelco.